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Consiglio Federale 
 
Milano, 14 novembre 2009 
 
Presenti: 
Bellatalla, Bonazzi, Leoncini, Pagnoncelli, Perrone, Ranieri, Sbarra. 
 
Revisori dei Conti: Casalone, Mantovani, Primerano 
Invitati: Barrera 
Assenti giustificati: Azzoni, D’Eredità, Merli, Quaranta, Trifoglio, Troso tutti per problemi famigliari 
o lavorativi. 
Verbalizzante: Fiori 
 
Oggi 14 novembre 2009 alle ore 10.00 è convocato in Milano, Via Cusani 10, il Consiglio Federale 
della Federazione Scacchistica Italiana per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 
 

1. Approvazione verbale CF 26/09/2009  
2. Ratifica provvedimenti Presidente 

a. CIA 2009 – wild card a Daniele Vocaturo 
3. Comunicazioni del Presidente 
4. Modifica bilancio di previsione 2009 
5. Bilancio di previsione 2010 
6. Premio Alvise Zichichi 2010 
7. CIS – cessione diritti sportivi 
8. Rapporto Settore Arbitrale 
9. Comitati Regionali 
10. Delegati Provinciali 
11. Riconoscimento scuole di scacchi 
12. Istruttori 

a. Istruttori Onorari 
b. Corsi istruttori 

13. Statuti, Affiliazioni e Riaffiliazioni 
14. Varie ed eventuali 

 
 
Il Presidente, constatata la presenza del numero legale, apre la riunione alle ore 10:30. 
 
Per il punto 1 di cui all’odg, viene posto all’approvazione il verbale del 23/5/2009. Il CF approva 
all’unanimità. (delibera n. 88/2009) 
 
Per il punto 2 di cui all’odg, il CF ratifica il provvedimento preso dal Presidente relativo alla wild 
card conferita al GM Daniele Vocaturo per la partecipazione alla finale del CIA 2009. Il CF approva 
all’unanimità. (delibera n. 89/2009) 
 
Per il punto 3 di cui all’odg, il Presidente comunica quanto segue: 

- Il Presidente relaziona in merito alla ricerca della sede. Riferisce di aver valutato una 
quarantina di proposte e di aver visionato alcuni immobili.  
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Per il punto 4 di cui all’odg, il Presidente illustra la seconda variazione al bilancio di previsione 
2009 e la sua relazione. Il Collegio dei Revisori dei Conti esprime parere favorevole. 
Il CF approva all’unanimità la seconda variazione del bilancio di previsione 2009 e i programmi in 
esso contenuti, la relazione del Presidente e dei Revisori dei Conti.  (delibera n. 90/2009) 
 
Per il punto 5 di cui all’odg, il Presidente illustra il bilancio di previsione 2010 e la sua relazione.  
Il Collegio dei Revisori dei Conti esprime parere favorevole. 
Il CF approva all’unanimità il bilancio di previsione 2010 e i programmi in esso contenuti, la 
relazione del Presidente e dei Revisori dei Conti.  (delibera n. 91/2009) 
 
Per il punto 6 di cui all’odg, il Vicepresidente Leoncini relaziona in merito al sondaggio effettuato 
presso le case editrici Ediscere e Prisma per verificare l’opportunità di continuare con l’attuale 
formula del premio Zichichi, visto che le suddette case non hanno partecipato alle ultime edizioni. 
 
Sentiti i vari pareri e valutato il fatto che sono venute a mancare le condizioni per un concorso 
relativamente alle sezione libri, il CF ritiene di dover abolire per il 2010 il premio relativamente alla 
parte libri, e di dare mandato alla commissione cultura di modificare il regolamento e di vagliare 
nuove proposte per il 2011. Il CF approva a maggioranza con un astenuto. (delibera n. 92/2009) 
 
Per il punto 7 di cui all’odg, preso atto del parere del Direttore CIS, il CF esamina la cessione dei 
seguenti diritti sportivi: 

- dalla soc. Alfiere di Roma ASD all’Arrocco di Roma ASD. Il CF approva all’unanimità. 
(delibera n. 93/2009) 

- dalla soc. Edmondo Verrocchio ASD alla ASD Circus Pescara. Il CF approva all’unanimità. 
(delibera n. 94/2009) 

 
Per il punto 8 di cui all’odg, il Presidente cede la parola all’AF De Sio in rappresentanza del Settore 
Arbitrale. De Sio illustra il rapporto del S.A. redatto dal Presidente del Settore Arbitrale A.I. Scoleri  
Cardelli. Relativamente alla situazione dell’arbitro Carbonari rilevata dal Presidente S.A. per la 
diaria non corrisposta durante il Campionato Europeo Giovanile di Fermo, il CF ritiene di dover 
prendere i seguenti provvedimenti: 

1. richiesta all’organizzatore di corrispondere la diaria e le spese di viaggio all’arbitro 
Carbonari 

2. fino all’avvenuto pagamento di quanto dovuto, la FSI non concederà più autorizzazioni di 
manifestazioni all’organizzatore in questione 

3. qualora la situazione non venga risolta, gli atti verranno trasmessi alla Procura federale. 
Il CF approva all’unanimità (delibera n. 95/2009): 
Il CF ricorda a tutti gli organizzatori che devono rispettare i rapporti arbitro/atleta previsti dai 
regolamenti in vigore. 
Il CF informa la CAF che ha accolto in sede di bilancio di previsione 2010 la richiesta del S.A. 
relativamente al budget richiesto.  
Il CF accoglie la richiesta di integrazione delle diarie presentata dalla CAF, come da prospetto 
seguente e lo approva all’unanimità (delibera n. 96/2009) 
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Per il punto 9 di cui all’odg, il Presidente Barrera relaziona in merito all’attività del CR Lombardia. 
Ringrazia i componenti del Consiglio Regionale Lombardo che lo aiutano nello svolgimento delle 
attività. Il CR Lombardo sta lavorando in particolar modo per espandere l’attività giovanile. 
Barrera informa inoltre il CF che egli stesso è entrato a far parte del Consiglio Regionale CONI. 
Il CF ringrazia il Presidente del CR Lombardo. 
 
Per il punto 10 di cui all’odg, il CF nomina i seguenti Delegati Provinciali come da richiesta dei CR di 
competenza: 
 
Brindisi: Liuti Aldo Marco 
Il CF approva all’unanimità (delibera n. 97/2009) 
 
Per il punto 11 di cui all’odg, non vi sono scuole di scacchi da valutare. 
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Per il punto 12.b di cui all’odg, sentito il parere del Responsabile Albo Istruttori, il CF approva 
all’unanimità gli istruttori che hanno frequentato i seguenti corsi: 
 
Liguria (Imperia – 6-8 novembre 2009), con l’eccezione di De Luca Fabio e Drizakos Alessio 
diventeranno istruttori al compimento della maggiore età e con l’eccezione di Balestra Adriano e 
di Ramella Fulvio in quanto privi dei requisiti richiesti. 
 
Sicilia (Catania 29-30 ottobre 2009) 
 
Il CF approva all’unanimità (delibera n. 98/2009) 
 
Per il punto 14 di cui all’odg, vengono esaminate le seguenti proposte: 

- richiesta di contatto da parte della Special Olimpics Italia. Visto il riferimento al CR Lazio, il 
CF si riserva di chiedere al CR Lazio maggiori ragguagli in proposito. 

- Relativamente alla richiesta della Punto Esclamativo di poter utilizzare il programma MATO 
al Campionato Italiano Assoluto inviando un operatore e un commentatore, con un 
compenso per la FSI di € 1.000 + IVA, e la possibilità di trasmettere le partite sul sito 
internet di Punto Esclamativo, il CF ritiene di non poter prendere in considerazione la 
proposta in quanto inserita nelle varie ed eventuali poiché non giunta in tempo utile per 
inserirla all’odg e neppure per informare preventivamente i Consiglieri. Il CF respinge la 
proposta a maggioranza con 2 voti favorevoli, 4 contrari e 1 astenuto. (delibera n. 
99/2009) 

- Relativamente alla lettera della Sig.ra Caruana e al bilancio di previsione 2010, il Presidente 
precisa che le sarà inviata una lettera con il consueto contratto annuale. 

- Il CF prende atto del rapporto presentato dal Commissario Tecnico Fabio Bruno e dal 
Capitano Carlos Garcia Palermo. In merito ai contenuti della relazione del Direttore 
Agonistico, il CF ritiene di dover chiedere chiarimenti al Capitano Garcia Palermo e alla 
famiglia Caruana. Qualora da tali accertamenti emerga una inosservanza del codice di 
comportamento degli atleti convocati in nazionale, o una inosservanza del contratto in 
essere, il CF delibera di inviare una lettera di richiamo a Fabiano Caruana con la 
precisazione che in caso di ulteriori inosservanze per lo stesso motivo, verranno applicati i 
provvedimenti previsti. Il CF approva all’unanimità (delibera n. 100/2009) Il CF dà mandato 
al Presidente della Commissione Atleti di verificare alcuni aspetti e requisiti della relazione 
del DA presentata al Consiglio Federale. Il CF approva all’unanimità (delibera n. 101/2009) 

- Il Consigliere Bonazzi trasmette al Consiglio alcune proposte relative al Campionato Under 
16 a squadre in discussione alla commissione giovanile e alla commissione CIS. Il Consiglio 
Federale chiede che esse siano formalizzate e presentate in occasione di un prossimo 
Consiglio Federale. 

 
Non essendovi altri argomenti all’odg, il Presidente dichiara chiusa la riunione alle ore 16.00. 


